



💧 INF'EAU 2025 sur votre Syndicat d'eau potable 💧

RACCORDEMENT DU PROJET VEZERE A LA STATION DES CARDERIES

Le Syndicat Puy Des Fourches-Vézère entend ainsi renforcer et sécuriser la ressource en eau afin d'apporter à chaque abonné :
Une eau en quantité et de qualité.

Les opérations préalables de mise en service à la station des Carderies des communes de Saint Priest de Gimel, Saint Martial de Gimel, Corrèze (Gare de Corrèze), Vitrac sur Montane et Eyrein sont programmées le :

~ Jeudi 19 juin 2025 et le vendredi 20 juin 2025 ~

Des perturbations sur le réseau d'eau potable pourront être constatées (coupures d'eau ponctuelles, baisse de pression, qualité de l'eau, etc. ...).

Le raccordement définitif sera programmé dans les prochaines semaines.

Mise en service effective au 25 juin 2025



Qualité de l'eau



Suite aux mises en service définitives, l'alimentation en eau potable des communes citées au-dessus, se fera par la station des Carderies située sur la commune d'Uzerche.

L'ensemble des résultats d'analyses effectuées par l'ARS (Agence Régionale de Santé) sont disponibles sur notre site Internet à <https://www.spdfv.fr/qualite-de-leau/> ou sur le site du Ministère de la santé à <https://sante.gouv.fr/sante-et-environnement/eaux/eau>.